

Einladung

Dreitagesfahrt vom 3. bis 5. Oktober 2025 Luxemburg – das kleine Land dazwischen

„Mir wëlle bleiwe wat mir sin“ – das inoffizielle Nationalmotto von Luxemburg unterstreicht den Willen des kleinen Landes, seine Eigenständigkeit und Identität zu bewahren. Es weist auch darauf hin, dass Lëtzebuergesch als eine der drei Amtssprachen zu dieser Mentalität gehört. Wir wollen Luxemburg bei einer Dreitagesfahrt näher kennenlernen. Dabei werden wir die gleichnamige Hauptstadt ebenso besuchen (Stadtführung) wie die landschaftlich reizvollen Luxemburger Ardennen mit ihren tiefen Flusstälern im Norden des Landes. In dem auch Ösling genannten Gebiet liegen Orte wie Clervaux (Clerf) (Museen), wo wir untergebracht sein werden, Vianden mit seiner trutzigen Burg (Führung), und das romantische Müllerthal in der „Kleinen Luxemburger Schweiz“ (Busführung und leichte Wanderung). Auch das für Europa symbolträchtige Schengen im Dreiländereck Deutschland-Frankreich-Luxemburg wird nicht links liegengelassen.



Abfahrt	3. Oktober 2025, 8.00 Uhr, Lamsheim vor dem Bahnhof (Treffen 7.45 Uhr)	
Rückkehr	5. Oktober 2025, ca. 18 Uhr	
Leistungen	Busfahrt im 4-Sterne-Reisebus (Fa. Eberle) nach Luxemburg und zurück sowie alle Transfers vor Ort 2 Übernachtungen im Hôtel du Commerce***, Clervaux (incl. Schwimmbad- und Saunanutzung) mit Frühstück und 3-Gänge-Abendmenü Eintritte und Führungen	
Teilnehmerbeiträge	Doppelzimmer pro Person	400,00 €
	(Nichtmitglieder)	425,00 €
	Einzelzimmer pro Person	480,00 €
	(Nichtmitglieder)	500,00 €
Anmeldung	per Mail an info@lamsheimer-heimatfreunde.de oder telefonisch unter 06233 56218 (Jochen Glatt) bis zum 1. Juni 2025 sowie anschließende Überweisung des Reisepreises auf das Konto der Lamsheimer Heimatfreunde bei der RV Bank Rhein-Hardt, IBAN DE53 5456 1310 0000 0268 67, BIC GENODE61LBS, Kennwort: „Luxemburg“ bis zum 30. Juni 2025	

Hinweise: Es stehen 25 Plätze zur Verfügung. Die Zahl der Einzelzimmer ist begrenzt.

Fotos Jochen Glatt